

EMPRESAS GALARDONADAS EN LOS PREMIOS AL PATROCINIO DEPORTIVO

Instituto Navarro del Deporte y Actividad Física

MENCIÓN DE ORO: MAGNESITAS DE NAVARRA S.A.

En la actualidad esta patrocinando al equipo de la Primera División de la Liga Nacional de fútbol sala C.D. Xota, además, colabora de forma importante en el patrocinio de la Fundación Remonte, entidad especializada en la supervivencia de esta modalidad deportiva que en su versión local se especializa en la promoción de escuelas de remonte y partidos profesionales en frontón corto. Y recientemente ha llegado a un acuerdo con la Federación Navarra de Pelota para ayudar en la financiación de sus actividades federadas.

Además, MAGNA colabora con otros proyectos centrados en la localidades donde se encuentra ubicada, así realiza aportaciones a la Roncesvalles-Zubiri, Subida Urbasa, el equipo de Voleibol de Zubiri, Trikideak y formó parte de a la aventura al Dakar del piloto navarro Pablo Rodríguez.

El jurado ha querido destacar la simbiosis generada entre esta empresa y sus patrocinios al entender esta herramienta de comunicación viable para hacer más amable su negocio, consiguiendo una notoriedad a través de su colaboración con proyectos deportivos devolviendo parte de sus resultados a la misma sociedad en la que se encuentra instalado.

En 1945 se constituye la sociedad MAGNESITAS NAVARRAS, S.A. siendo la primera empresa española que se dedica a esta actividad. Por aquel entonces, y hasta bien entrada la década de 1970, todo el mineral es transformado en material refractario destinado a los hornos de fundición de acero.

A principios de la década de 1970 se produce una verdadera revolución en la tecnología de la producción de acero, A partir de entonces, MAGNESITAS NAVARRAS pasa de ser un fabricante de materia prima (magnesita sinterizada) para los fabricantes de refractarios, a ser un fabricante de producto final (masas refractarias) para uso en la industria siderúrgica, al mismo tiempo que pasa a ser uno de los principales productores de magnesita calcinada para uso en fertilizantes y nutrición animal. A estas actividades hay añadir una partición cada vez más intensa en el sector de medio ambiente.

MENCIÓN DE PLATA: MECANIZADOS GOERNA, S.L.

Esta empresa de mecanizados y fabricación de piezas y utillajes de precisión con sede en Tudela es uno de los patrocinadores principales del Grupo Deportivo Goerna, centrado principalmente en la competición master de ciclismo que ha conseguido importantes triunfos nacionales y participar en el campeonato europeo 2011 de la modalidad. Asimismo, lleva entorno a 32 años patrocinando al C. Ciclista Muskaria y al C.C. Ermitagaña, así como, otras competiciones entorno al ciclismo.

Por otro lado, contribuye a la organización por quinto año consecutivo de la Challenge 3 días Ribera de Navarra.

MENCIÓN DE BRONCE: CAFENASA

“La admiración por el deporte de Cafenasa no es ningún secreto, y si además se trata de impulsar su practica entre los mas jóvenes esta evidencia se hace aún mas notoria. Desde nuestra empresa consideramos de gran importancia el transmitir los valores que reporta el originar la praxis deportiva entre la juventud.”

Con estas palabras el galardonado con la Mención de Bronce 2012 viene a resumir su aportación al deporte en alguno de los proyectos más emblemáticos de nuestra comunidad como es el C. Ciclista Villaves al que se encuentra ligado en más de 27 años. Además de la aportación económica, Cafenasa contribuye con especies en la búsqueda de otras fuentes de financiación , como puede ser sorteos, rifas, etc.

El jurado

Jurado:

Presidente: Nacho Arbeloa, Subdirector General de Deportes del Instituto Navarro del Deporte y Actividad Física

Vocales: Javier Saralegui (representante de la Asociación Navarra de la prensa deportiva), Rafael Moreno (representante de la Cámara de Comercio de Navarra), José Manuel Olivar (de la Confederación de empresarios de Navarra), Peio Ilundain (en representación de las Federaciones deportivas de Navarra) Emilio Millor y Primitivo Sánchez del INDAF. Vocal-Secretario: Ricardo Ruano, también del INDAF

A destacar de forma especial por parte del jurado que todos los candidatos, así como, todas las empresas que en esta época de crisis invierten en este sector son acreedoras de este reconocimiento por parte del Gobierno de Navarra.